
令和６年度　第１回　就労支援部会　「行政機関への質問など」

行政機関 行政への質問、要望など メモ

県教育委員会
特別支援教育課

浜松特別支援学校城北分校が定員割れに近い状態だと聞きました。通信制の学校を目指すお子さんが増えて来ているか
らかとも思いますが、通信制の学校は私立が多いと思います。子供達の情報を追うことは出来ていますか？

県教育委員会
特別支援教育課

●特別支援学校生徒進路について
　・社員登用の割合と課題　～知的障害者は低い
　　　※厚労省　Ｒ５年度障害者雇用実態調査結果報告書より
　・分校生徒の福祉事業所希望が増えてきている原因について、分析されているようであれば教えてください。

障害者支援局

●令和６年７月４日付け　～健康福祉部障害者政策課
　就労支援事業所実態調査について
　　　・回答事業所の数（Ａ型、Ｂ型）
　　　・課題について　　　　　　　　などについて教えてください。

障害者支援局
●優先調達推進法について
　各市町の年度目標が分かれば教えてください。

障害者支援局
「ふじのくに福産品SDGｓパートナー制度」について
・各企業に対しての認知方法について、特に工夫されていることなどがあれば教えてください。

障害者支援局
就労選択支援について知りたいです。また、わかりやすい資料等があれば教えてください。

障害者支援局
静岡県労働雇用政策課
障害者就業・生活支援

センター

就労定着支援事業の効果と課題
・ナカポツとの連携について、好事例があれば教えてください。

静岡労働局
静岡県労働雇用政策課
障害者就業・生活支援

センター

一般就労の定着が伸びている要因について、分析されているようであれば教えてください。
・厚労省　R５年度障害者雇用実態調査結果報告書より（５年毎調査）
　　※各障害別にみても２年ほど伸びている。

静岡県労働雇用政策課
オールしずおかベストコミュニティの「障害者雇用推進コーディネーター」と、一般社団法人コネクトラボの「障害者
職域拡大コーディネーター」との違いがわかりにくいです。　違いなどを教えてください。


